

## BOLETÍN DE PRENSA

## JAIME MEJÍA DENUNCIA OFICIALMENTE A INVAMER ANTE CNE POR MANIPULACIÓN DE LA OPINIÓN PÚBLICA A FAVOR DE LA CANDIDATURA DE FEDERICO GUTIÉRREZ

El candidato a la Alcaldía de Medellín, Jaime Mejía, espera que el Consejo Nacional Electoral impida a la firma de investigación realizar nuevas encuestas en la ciudad de Medellín porque estarían brindando información engañosa a favor de Gutiérrez.

El candidato Jaime Mejía denunció a la firma encuestadora Invamer ante el Consejo Nacional Electoral, CNE, con el fin de que se le impida realizar más encuestas para las elecciones a la Alcaldía de Medellín, ya que, según asegura el ex Consejero de Relaciones Internacionales en Reino Unido, "la firma de investigación actúa a favor de un candidato en particular".

La radicación de la denuncia ciudadana está fundamentada en hechos como que, el señor Jorge Londoño De la Cuesta, es socio y fue presidente de dicha compañía encuestadora que, en 2015, daba una ventaja al entonces candidato a la Alcaldía de Medellín. Una vez posesionado como Alcalde de la ciudad, en 2016 Federico nombró a Londoño, Gerente de EPM.

Dice el radicado que "el señor Jorge Londoño De la Cuesta, como gerente de la firma encuestadora, es casi un empleado del candidato de la Coalición Equipo por Colombia, toda vez que ha recibido grandes contrataciones por parte del señor Federico Gutiérrez durante la candidatura a la presidencia y durante la administración de Medellín entre 2016 y 2019 por parte de Federico Gutiérrez".

Entre los contratos, se encuentran algunos mencionados incluso en el programa radial W Radio, como:

- Telemedellín. La contratación llegó a los mil millones de pesos.
- <u>La Secretaría de Seguridad y la Empresa de Seguridad Urbana ESU. Suscribieron contratos por 604 millones de pesos.</u>
- El Metro de Medellín. En 2017 hubo un contrato por siete meses, que buscaba medir la satisfacción de los usuarios con el servicio Metro y todo su sistema integrado.

La denuncia argumenta, además, que dichas alianzas estratégicas entre Londoño y Gutiérrez, pone en cuestión la transparencia de las encuestas y podría inducir la intención de voto de los ciudadanos, manipulando la opinión pública por medio de información engañosa.



CONTACTO: <u>Jaimemejialvaran@gmail.com</u> 322 748 05 92